

# Communiqué de presse

## INAUGURATION DE L'UNITÉ SATELLITE D'HÉMODIALYSE À L'HÔPITAL LE ROYER

**Baie-Comeau, le 21 novembre 2018** – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord a officiellement inauguré, en conférence de presse, l'unité satellite d'hémodialyse de l'Hôpital Le Royer.

Réalisée au coût de 1 454 000 \$, l'unité a accueilli ses premiers usagers le 19 novembre 2018. Il s'agit d'un changement majeur pour les résidents de la région, qui pourront maintenant recevoir ces soins essentiels dans leur milieu, au lieu d'avoir à se déplacer ou de s'établir à l'extérieur. Actuellement, trois personnes y reçoivent des traitements et d'autres pourraient s'ajouter au cours des prochaines semaines.

« Ce service était attendu depuis longtemps en Haute-Côte-Nord-Manicouagan. Il contribuera à améliorer la qualité de vie des personnes atteintes d'insuffisance rénale et celle de leurs proches. Il s'agit d'une bonification importante de l'offre de service de proximité pour la population de l'ouest de la Côte-Nord », souligne Marc Fortin, président-directeur général du CISSS de la Côte-Nord.

Bénéficiant d'un budget de fonctionnement annuel de 780 000 \$, l'unité compte quatre stations d'hémodialyse pouvant accueillir 16 patients. Les services offerts sont fournis en étroite collaboration avec l'équipe spécialisée du CHU de Québec – Université Laval.

Le CISSS de la Côte-Nord tient à remercier toutes les personnes qui ont contribué de près ou de loin à la réalisation de ce projet, qui permettra de mieux desservir la population nord-côtière.

- 30 -

Source : Pascal Paradis  
Conseiller en communication  
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord  
418 589-9845, poste 252268